

AZ - 23.11.2012



Rund 20 Frauen schnürten im evangelischen Gemeindezentrum die Pakete für die Wohnungslosen. Wichtigster Inhalt: Liebe.

Foto: hzb/Michael Bahr

Süßes gegen die Einsamkeit

WEIHNACHTSAKTION AWO Nackenheim überreicht der Evangelischen Wohnungslosenhilfe 60 Päckchen

NACKENHEIM (sks). Die Ortsgruppe Nackenheim der Arbeiterwohlfahrt (AWO) unterstützt in diesem Jahr die weihnachtliche Päckchenaktion der Evangelischen Wohnungslosenhilfe in Mainz. Rund 20 Frauen trafen sich im evangelischen Gemeindezentrum in Nackenheim und packten liebevoll insgesamt 60 Päckchen, die als Weihnachtsgeschenke an Menschen ohne festen Wohnsitz verteilt werden.

Kassiererin Gerlinde Speckenheuer organisierte im Vorfeld den Einkauf der Waren „für den täglichen Bedarf“ – darunter Zahnbürsten, Zahncreme, Seife, Socken, Kekse und Süßigkeiten – und besorgte die nötige Anzahl von Schuhkartons und Geschenkpapier zum Verpacken. Neben ihr beteiligten sich mit Helmtrud Remppe und Brigitte Schwitalla weitere Mitglieder des Vorstands am Päckchen-

packen. Nach der Fertigstellung übergaben sie im Gemeindezentrum gemeinsam mit dem 1. Vorsitzenden Wilhelm Schütz die Weihnachtspäckchen an die Bereichsleiterin der Beratungsstelle der Evangelischen Wohnungslosenhilfe mit Tagesaufenthalt, Tanja Scherer. Die Nackenheimer AWO hatte für die Päckchenaktion mehr als 1 000 Euro zur Verfügung gestellt. „Für Wohnungslose ist

Weihnachten eine besonders einsame Zeit. Durch die Päckchen wissen sie, dass sie nicht allein sind und jemand an sie denkt“, erklärte Scherer.

Angestoßen wurde die Päckcheninitiative 2010 im Rahmen der AZ-Aktion „Leser helfen“. Die Resonanz war so stark, dass die Fortsetzung in den Folgejahren sich aufdrängte. Auch in diesem Jahr werden die Päckchen im Rahmen eines Brunchs verteilt, zu dem

die Evangelische Wohnungslosenhilfe an Heiligabend zwischen 9 und 14 Uhr in ihre Beratungsstelle Wallstraße 13 (Nähe Hauptbahnhof) einlädt.

Die Unterstützungsinitiative der AWO ist zwar beendet. Aber Ursula Capito nimmt gerne bis zum 20. Dezember weitere Päckchen für die Wohnungslosenhilfe entgegen in ihrer Massagepraxis in Nackenheim, Pappelweg 6. Telefon 06135 / 5829.